



Presseinformation

Düsseldorf, 27.04.2023

Schwebender Kronleuchter macht Landesgartenschau zum Open-Air-Ballsaal

Deutschland-Premiere in Höxter. Ministerium für Kultur und Wissenschaft fördert Kulturprogramm mit knapp 300.000 Euro

Pressesprecher
Christian Voss
Telefon 0211 896- 4790
Telefax 0211 896- 4575
presse@mkw.nrw.de

Mit einer Deutschland-Premiere startet das Kulturprogramm der Landesgartenschau in Höxter in die zweite Woche. Am Sonntag, 30. April, zeigt die französische Compagnie Transe Express ihr Programm „Cristal Palace. Bal Au Clair De Lustre“ – den Kronleuchter Ball im Kristallpalast! Die spektakuläre Open-Air-Aufführung verbindet Tanz, Musik, Akrobatik und Zirkus. Scheinbar schwerelos fliegt ein riesiger Kronleuchter über den Köpfen der Zuschauer und verwandelt den Weserfestplatz in einen Open-Air-Ballsaal – und das Publikum wird zum Tanzen eingeladen.

Die spektakuläre Show des Spitzen-Ensembles aus Frankreich ist nur eine von 108 Kulturveranstaltungen auf der Landesgartenschau, die vom Ministerium für Kultur und Wissenschaft mit fast 300.000 Euro gefördert werden.

Kulturministerin Ina Brandes: „Wir bringen Kunst und Kultur dahin, wo die Menschen sind und machen den Besucherinnen und Besuchern der Landesgartenschau Lust auf Tanz, Konzerte, Theater und Lesungen! Unser Programm spricht besonders Kinder und Jugendliche an, die während der Pandemie viel zu lange auf Kunst und Kultur verzichten mussten. Umso wichtiger ist es, dass wir sie jetzt ermutigen, künstlerische Erfahrungen zu machen und in den zahlreichen Mitmach-Workshops auf der Landesgartenschau eigene Begabungen und Kreativität entdecken.“

Das Kulturprogramm „Stadt Land Fluss – Luftikus“ wurde von Brigitte Labs-Ehlert kuratiert. Vielfältige und unterhaltsame Angebote für alle Altersgruppen versprechen Kulturerlebnisse an stimmungsvollen Schauplätzen.

Völklinger Straße 49
40221 Düsseldorf
www.mkw.nrw

Öffentliche Verkehrsmittel:
S-Bahnen S 8, S 11, S 28
(Völklinger Straße)
Rheinbahn Linie 709
(Georg-Schulhoff-Platz)
Rheinbahn Linien 706, 707
(Wupperstraße)

Weitere Höhepunkte der kommenden Wochen:

1. Mai: John von Düffel liest aus seinem Roman „Vom Wasser“.

20./21. Mai: Das Trotz-Alledem-Theater aus Bielefeld führt „Käpten Knitterbart und seine Bande“ nach dem Bilderbuch von Cornelia Funke und Kerstin Meyer auf

15. Juni: Konzert der Nordwestdeutschen Philharmonie

8. Juli/8. September: Tango-Tanznacht zum Mitmachen

22./23. Juli: Ein Figurentheater für Kinder zeigt das Märchen „Der Teufel mit den drei goldenen Haaren“

3. August: Schauspieler Peter Lohmeyer liest „Der alte Mann und das Meer“ von Ernest Hemingway

Zudem gibt es zahlreiche Mitmach-Workshops.

Mehr Informationen zum Kulturprogramm und Tickets finden Sie [hier](#).

Die Landesgartenschau wird vom nordrhein-westfälischen Ministerium für Landwirtschaft und Verbraucherschutz gefördert. Sie läuft seit dem 20. April und endet am 15. Oktober 2023.